



feiert ein Wochenende lang fulminante Wiedereröffnung“ BILD

3 | 18.11.2014 | Kunde: CHAYA FUERA | Ressort: Chronik
h | Medieninformation

Nach umfangreichen Renovierungen aufgrund des Brandschadens eröffnet das Chaya Fuera kommendes Wochenende mit einem bombastischen Programm und erstrahlt in neuem Glanz .

Bilder zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/chayafuera/renovierung>

Wien (LCG) – Noch laufen die Renovierungs- und Umbauarbeiten auf Hochtouren, doch schon am Donnerstag ist es so weit. Dann eröffnet Wiens beliebter Szeneclub mit einem Feuerwerk an Events nach rund einmonatiger Schließzeit wieder seine Pforten. „Nichts weniger als ein Chaya Fuera 2.0 erwartet unsere Besucher“, kündigt Eigentümer **Stefan Ebner** an. „Wir haben aus der Not eine Tugend gemacht und haben den Club noch schöner gemacht. Neue Räumlichkeiten, stylische Lounge-Möbel und ein perfektes Pro Performance-Soundsystem sind nur einige der Highlights, über die sich unsere Gäste und Veranstalter von Business-Events gleichermaßen freuen werden“, unterstreicht General Manager **Nicolaus Helletzgruber** .

Zwtl.: Chaya Fuera 2.0

Im Rahmen der Umbauarbeiten wurde das Foyer komplett neu gestaltet und bietet den Gästen als „The Orange Room“ nun schon beim Betreten des Clubs ein einzigartiges Ambiente, das sich an internationalen Design Trends orientiert. Für den perfekten Klang im Chaya Fuera sorgte Sound-Experte **Wolfgang Sauter** : Die Akustik des Soundsystems von Pro Performance mit Aicons und Labs Boxen, die unter anderem auch im Burgtheater, der Grelle Forelle und im Flex zu finden sind, lässt keine Wünsche offen und verspricht unvergleichliche Klangerlebnisse. Stylische Loungemöbel

unterstreichen den Charakter des Clubs und fügen sich harmonisch in die puristische Architektur mit eleganten Akzenten ein. Selbst die Toiletten präsentieren sich im neuen Look und erstrahlen im farbigen Glanz. Backstage wird künftig im neu gestalteten „The Golden Room“ gefeiert, der Live-Bands, Musikern, Artists und DJs einen entspannten Rahmen abseits des Party-Trubels bietet.

Zwtl.: Eröffnung für den guten Zweck

Am Donnerstagabend eröffnet das Chaya Fuera mit einer Veranstaltung zugunsten der SOS-Kinderdörfer anlässlich des Jubiläums der UN-Kinderrechtskonvention wieder. Namhafte Künstler wie **Trackshittaz**, **Kaiser Franz-Josef**, **Skero**, **Fuzzman**, **Lasko** und **Elto** stellen sich in den Dienst der guten Sache und präsentieren ein in dieser Kombination noch nie dagewesenes Feuerwerk an Programmhightlights. Außerdem feiert der Song „Our Voice“ – gesungen von einem Jugendchor – an diesem Abend Premiere. Zu späterer Stunde wird bei der anschließenden Afterparty in gewohnter Manier gefeiert und auf das rundum erneuerte Chaya Fuera angestoßen.

Zwtl.: Propaganda am Freitag

Freitag zieht der Club Propaganda mit Vocal House Beats und Party Hits in das Chaya Fuera ein. Ab 23.00 Uhr stehen die DJs **Mark Rich** (unter anderem Passage und Volksgarten sowie Friends 4 Friends), **Dan Bessler** (Passage, Volksgarten, White Masquerade) sowie **Erwin & Edwin** on stage, um Wiens Partycrowd einen heißen Abend in der kalten Nacht zu bescheren.

Zwtl.: Rise Like A Phoenix

Wie ein Phönix aus der Asche erhebt sich am kommenden Samstag ab 23.00 Uhr die OMG Society, Wiens angesagteste Gay-Party. Zum großen Finale der Saison versprechen die Veranstalter ein Event der Extraklasse. An den Turntables werden die DJs **Tim Anderson**, **Jay's On** und **Max Quarter** für Sounds sorgen, bei denen die Crowd ins Schwitzen kommen. Die kulinarische Abrundung bildet das Szene-

Food von NENI, während coole Cocktails für Erfrischung sorgen und die „Love Zone“ heiße Momente verspricht.

Zwtl.: Über Braintribe

Braintribe ist ein globaler Technologieinnovator, betreibt mit dem Chaya Fuera einen der angesagtesten Clubs in Wien und engagiert sich für das Wohl von Kindern. Ziel von Braintribe ist es, mit seiner Mission „Courage Of Being Different“ größtmögliche Ergebnisse zu erreichen. Das Team von Braintribe ist angetrieben von der Begeisterung für die Entwicklung großartiger Technologien, die Kunden erfolgreicher und innovativer machen.

Tribefire ist Braintribes Smart Enterprise Information Platform. Unternehmen wie Credit Suisse, Unicredit, Software AG und viele weitere profitieren mit Tribefire von einer unglaublich kurzen Umsetzungszeit der komplexesten Herausforderungen, ROI noch vor Ende des ersten Jahres und 70 Prozent Produktivitätssteigerung. Das internationale Partner-Netzwerk von Unternehmen wie Software AG, Accenture und CSC unterstützt Braintribe und seine Kunden, das volle Potenzial von Smart Enterprise Information Applikationen zu nutzen. Weitere Informationen unter <http://www.braintribe.com>.

~

Wiedereröffnung Chaya Fuera

Datum: Donnerstag, 20. November 2014

Uhrzeit: 19.00 Uhr

Eintritt: 5 Euro Spende

Ort: Chaya Fuera

Adresse: 1070 Wien, Kandlgasse 21

Lageplan: <https://goo.gl/maps/RTrS6> Website: <http://www.chayafuera.com>

Facebook: <https://www.facebook.com/chayafuera> ~

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisure.at>. (Schluss)

